

Devrait-on avoir peur de la mort ?



L'Heure de la Bonne Nouvelle

Émission: No.07

Saison 2017

Thème: Le visiteur venu du ciel

Conclusion: Devrait-on avoir peur de la mort ?

Avec Jean-Pierre Cloutier, François Fréchette et Jeffrey Laurin

26 février 2017

Site Web: www.hbn.ca

[L'heure de la Bonne Nouvelle](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

11 Partages

Partager par email

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2020 - www.topchretien.com